

Madrid, 20 de marzo de 2025

Las operaciones de Transportes Viana se benefician de la tecnología y servicios de MICHELIN Connected Fleet

- Las soluciones de MICHELIN Connected Fleet mejoran la operativa de Transportes Viana a todos los niveles: aumento en la seguridad, reducción de costes y bajada de hasta el 80% en las incidencias, lo que hace que la flota funcione de manera más efectiva.
- Fundada en 1980, Transportes Viana mantiene una relación sólida y duradera con Michelin que se refuerza con la incorporación de las más avanzadas tecnologías de gestión de flotas.

La completa oferta modular de Michelin permite a las empresas de transportes poder elegir entre una gran gama de herramientas, productos y soluciones tecnológicas para buscar una mejora continua en las diferentes áreas de desarrollo de negocio con el objetivo de optimizar los resultados. En el caso de Transportes Viana, siempre han confiado en Michelin a la hora de equipar su flota con los mejores neumáticos. En este caso, la gama empleada principalmente es MICHELIN X Line, adecuadas para cubrir largas distancias con un equilibrio perfecto entre rendimiento, agarre, seguridad y duración, siendo referencia por su baja resistencia a la rodadura. Éstos mejoran la media de consumo en 0,8 l/100km⁽¹⁾, lo que representa un ahorro de “cerca del 2% de total del carburante empleado”, apuntan desde Transportes Viana.

Transportes Viana también usa la gama MICHELIN X MULTI ENERGY, neumáticos polivalentes y duraderos adecuados para el transporte de media distancia. En este caso, en términos de ahorro de carburante⁽²⁾ la reducción alcanza los 1,1 l/100km, “lo que representa una disminución en los costes de un 0,6%”, concluyen desde la empresa.

El compromiso de Transportes Viana con Michelin también tiene que ver con la sostenibilidad, ya que al emplear la gama más avanzada de neumáticos MICHELIN puede aprovechar el programa multivida REMIX, que permite el recauchutado de los neumáticos con la garantía de mantener el mismo rendimiento en términos de seguridad, tracción y adherencia que con los neumáticos MICHELIN nuevos⁽³⁾, pero con un gran ahorro en materias primas y una reducción palpable de la huella de carbono.

Las prestaciones de los neumáticos MICHELIN ahora se ven reforzadas con la adopción por parte de Transportes Viana de los servicios de MICHELIN Connected Fleet para la transformación y gestión digital de su flota. La solución Smart Predictive Tire, uno de los productos más innovadores de MICHELIN Connected Fleet, ha sido clave para lograr un mantenimiento predictivo que permite monitorizar en tiempo real la presión y la temperatura. Gracias a la tecnología Quick Scan, patentada por Michelin, el vehículo pasa por un scanner y el sistema detecta el desgaste de cada neumático. Con este dato, y el histórico de uso del vehículo, el seguimiento de las presiones y temperaturas combinado al algoritmo desarrollado por Michelin es capaz de predecir el kilometraje restante de cada neumático.

Esto facilita planificar adecuadamente las paradas de mantenimiento y aprovechar al máximo la vida útil de cada neumático, reduciendo tiempos de inactividad y costes innecesarios.

Por otro lado, el sistema de alertas y avisos personalizados garantiza que cualquier incidencia sea detectada de inmediato, permitiendo tomar medidas rápidas y evitando problemas mayores. Gracias a estas herramientas, Transportes Viana ha reforzado la seguridad de sus conductores y vehículos, mientras incrementa la productividad de la flota y minimiza su impacto medioambiental.

Transportes Viana, empresa del Grupo Vía Augusta especializada en transporte nacional e internacional de carga completa en sectores como la automoción, alimentación, residuos e industria en general tiene una flota que supera los 120 vehículos entre cabezas tractoras y semirremolques, ha mejorado significativamente su operativa gracias a la implementación de las soluciones avanzadas de MICHELIN Connected Fleet. Esta colaboración ha permitido a la compañía incrementar la seguridad, reducir costes y optimizar el servicio ofrecido a sus clientes.

Transporte Viana valora el servicio personalizado y el soporte especializado, con un beneficio directo en el control de costes y reducción de las incidencias.

El uso de las soluciones conectadas de Michelin genera un ahorro significativo para Transportes Viana. La reducción de hasta un 80% en las asistencias imprevistas y un mejor control del estado de los neumáticos les ayuda a optimizar sus costes operativos.

Según comenta Serapio Tejedor, gerente de Transportes Viana, “aparte de los beneficios en el control de costes, gasto de combustible, duración del propio neumático y la reducción en el número de incidencias imprevistas, las entregas a clientes son mucho más efectivas por el sistema de avisos y alertas de MICHELIN Connected Fleet que nos permite coordinarnos mejor con nuestros clientes y mejorar nuestro servicio”.

“Otra ventaja importante de contar con MICHELIN Connected Fleet es la atención personalizada, con un contacto continuo con expertos de la compañía cuando se necesita de verdad. Por otro lado, las herramientas que nos proporcionan son completas y sencillas de usar. Todo el equipo de tráfico ha recibido la formación necesaria y personalizada para poder aplicar las funcionalidades que les son útiles en el día a día. Asimismo, el equipo comercial de MICHELIN Connected Fleet ha mantenido un contacto cercano y constante, ofreciendo apoyo y soluciones específicas para las necesidades del negocio”, afirma Serapio.

La relación de confianza entre Transportes de Viana y Michelin se ha consolidado con los años. Contar con una marca de prestigio como Michelin, y con la capacidad de integración de sus herramientas, asegura que la empresa esté preparada para los desafíos futuros. El uso de tecnologías como Smart Predictive Tire refleja el compromiso de Transportes Viana y MICHELIN Connected Fleet con la sostenibilidad. Estas herramientas no solo optimizan los recursos, sino que también permiten afrontar con garantías las exigencias medioambientales del sector.

Para Transportes Viana, trabajar con MICHELIN Connected Fleet “ha sido una decisión acertada que recomendarían a otras empresas. Compartimos valores como la mejora continua, el amor por el trabajo bien hecho y la honestidad”, destacan desde la compañía.

MICHELIN Connected Fleet sigue transformando la manera en que las empresas gestionan sus flotas, integrando tecnología de punta con soluciones prácticas y sostenibles. Con un enfoque basado en el análisis de datos y la personalización, Michelin reafirma su posición como líder en movilidad inteligente y conectada. Las soluciones de MICHELIN Connected Fleet transforman los datos de una flota en una ventaja competitiva para una correcta toma de decisiones.

MICHELIN Connected Fleet integra todos los servicios y soluciones avanzadas de gestión de flotas del Grupo Michelin, que dan servicio a más de 600.000 vehículos y 70.000 clientes en todo el mundo, con 250.000 vehículos y 10.000 clientes sólo en Europa.

(1) Valor certificado mediante la herramienta de cálculo VECTO. Más información [aquí](#).

(2) -1,1 L/100 km y -2,84 kg CO₂/100 km para los neumáticos 315/70 R 22.5 MICHELIN X@ MULTI™ ENERGY™ Z y D vs los neumáticos 315/70 R 22.5 MICHELIN X@ MULTI™ Z y D. Más información [aquí](#).

(3) La mezcla y la escultura de la banda de rodadura de los neumáticos MICHELIN REMIX® son en gran medida las mismas que las utilizadas en los neumáticos MICHELIN nuevos. El 90% de la gama de neumáticos MICHELIN REMIX® se fabrica a partir del mismo patrón y con los mismos materiales que los neumáticos MICHELIN nuevos y, por consiguiente, son igual de eficientes. Según las evaluaciones internas efectuadas por el Centro de Investigación y Desarrollo de Michelin y los testimonios de clientes recopilados en Europa desde 2015.

Acerca de Michelin

Michelin está construyendo un líder mundial en composites y experiencias que cambian vidas. Pionera en la ciencia de los materiales desde hace más de 130 años, Michelin aprovecha su experiencia única para contribuir significativamente al progreso humano y a un mundo más sostenible.

Gracias a su incomparable dominio de los compuestos poliméricos, Michelin innova constantemente para fabricar neumáticos de alta calidad y componentes críticos para sectores tan exigentes como la movilidad, la construcción, la aeronáutica, la energía baja en carbono y la sanidad.

El cuidado que pone en sus productos y el profundo conocimiento del cliente inspiran a Michelin a ofrecer las mejores experiencias. Éstas comprenden desde soluciones basadas en datos e inteligencia artificial para flotas profesionales hasta el descubrimiento de excelentes restaurantes y hoteles recomendados por la Guía MICHELIN.

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIÓN MICHELIN

comunicación-ib@micelin.com

www.michelin.es

 [@MichelinNews](#)  [@Michelinespana](#)  [@Michelinespana](#)  [@Michelin](#)
 [@MichelinConnectedFleet](#)

Ronda de Poniente, 6 – 28760 Tres Cantos – Madrid. ESPAÑA